



Sudexpress

Sudexpress konnte von den im Jahr 2022 angekündigten Schindler-Wagen der Companhia dos Caminhos de Ferro Portugueses erste bedruckte Vorserialmodelle präsentieren. Ende der 1940er-Jahre bestellte die portugiesische Eisenbahn bei der Schindler Waggon AG verschiedene vierachsige Personenwagen in 2. und 3. Klasse für den Nahverkehr, die aber bald im Schnellzugsverkehr eingesetzt wurden. Aus diesem Grund wurden in den 1950er-Jahren die Wagen der 3. Klasse für die 2. Klasse umgebaut, und bei den Wagen der 2. Klasse wurden die Mitteltüren entfernt, und sie wurden zu 1.-Klass-Wagen umgebaut. Einige Schindler-Wagen wurden in den vergangenen Jahren restauriert und wieder in Dienst genommen. Die Auslieferung der ersten Modelle startet in Kürze.

NME

Lange Zeit war es still um das Projekt der BLS-Autoverladewagen von NME. Zur Freude vieler angereister Modellbahnhobbyisten konnte Rolf Fleischmann an der Faszination Modellbau erste Muster aus Serienteilen präsentieren. Noch sei nicht alles final, führt er gegenüber der LOKI aus, doch seien die Arbeiten so weit fortgeschritten, dass die Auslieferung im nächsten Frühjahr aufgenommen werden können.

